

gens du peuple. Les tissus en poil de chameau, que colporte l'homme d'Anga ou de Kiachta, sont fort estimés, et font des tapis doux et chauds.

Parmi les plus humbles, retenons le marchand de bibelots, débarrant en plein vent son chargement de tabatières, de cachets en marbre, de brûle-parfums bon marché, de magots, toute une boutique de choses folles et inutiles qui sont le luxe moyen du Céleste Empire, et dont la laideur n'est rachetée que par un rien de puéril et de grotesque.

Enfin toute une théorie de marchands de pâtes, de bonbons gras, de beignets à la graisse rance, de pâtisseries à l'huile de ricin et à la mélasse [mélange écoeurant], vont et viennent, gagnant péniblement de quoi ne pas mourir de misère.

Cette route que parcourent ouvriers et marchands ambulants est sans cesse sillonnée de convois de mules, de particuliers en voyage, de courriers, car les chemins de fer sont encore très peu répandus en Chine, et ils ne peuvent pas encore assurer les communications entre les villes et les provinces. Dignitaires, employés du fisc, envoyés des mandarins, commerçants se déplaçant pour leurs affaires, entreprennent de longs voyages à cheval, en chaise à porteurs. -- Sur cette route, il faudra qu'ils trouvent l'abri pour la nuit, et de la nourriture; aussi les auberges sont-elles florissantes.

Les auberges chinoises ont cette particularité qu'elles dépendent de l'administration civile des provinces; elles ne peuvent se tenir qu'aux gîtes d'étapes prévus pour les courriers du Gouvernement ou du vice-roi. Elles sont soumises directement à l'autorité du mandarin local, qui peut requérir le tenancier de traiter des voyageurs, des étrangers, de loger des soldats. Les frais sont à la charge du mandarin, et l'aubergiste n'y peut rien, au contraire.

Comme entrée, un grand portail flanqué d'un mât auquel pend une enfilade de cercles de bois où s'attachent des oriflammes rouges. Le seuil franchi ou pénètre dans une vaste cour carrée. Sur deux ou trois lignes s'allongent des créches massives; au-dessus d'elles court un cordeau tendu à deux mètres du sol; les bêtes qui viennent d'arriver sont attachées par une longe à ce cordeau, ce qui leur fait lever la tête, position favorable pour "rafraîchir la bouche du cheval," disent les Chinois. Dans un coin on voit les mules que le Yamen doit fournir aux voyageurs démunis, lorsqu'ils en ont besoin pour gagner l'étape suivante; elles sont entretenues, moyennant rémunération, par l'aubergiste.

Celui-ci est le plus souvent un personnage gras, obséquieux et important. Il juge d'un coup d'oeil les clients, et les

LONDON GUARANTEE & ACCIDENT COMPANY, LIMITED

Contrats de Garantie et de Fidélité. Polices d'assurance contre les Accidents et la Maladie.

Polices Collectives contre les Accidents pour les Ouvriers.

D. W. ALEXANDER, W. M. McCOMBE,
Gérant pour le Canada, Edifice Canada Life, TORONTO.
Gérant pour la Province de Québec, Edifice Canada Life, MONTREAL.

L'ASSURANCE MONT-ROYAL

Compagnie Indépendante (incendie)

Bureaux: 1720 rue Notre-Dame

Coin St-François-Xavier, MONTREAL

RODOLPHE FORGET, Président.
J. E. CLÉMENT, Jr., Gérant-Général.

LA JACQUES-CARTIER

Compagnie d'Assurance Mutuelle contre l'Incendie.

Bureau: 118 St-Jacques, Montreal

Primes fixes et système mutuel.
Taux raisonnables, sécurité absolue.
Réclamations justifiées promptement payées.

On Demande des Agents.

PATENTES OBTENUES PROMPTEMENT

Avez-vous une Idée?—Si oui, demandez le Guide de l'Inventeur qui vous sera envoyé gratis par **Marion & Marion, Ingénieurs-Conseils.**
Bureaux: { Edifice New York Life, Montréal,
{ et 907 G Street, Washington, D. C.

ALEX. DESMARTEAU

Successeur de Charles Desmarteau,

COMPTABLE, AUDITEUR,
LIQUIDATEUR DE FAILLITES

Commissaire pour Québec et Ontario.

Bureaux, 1598 et 1608 rue Notre-Dame.

Montréal.

Arthur W. Wilks

J. Wilfrid Michaud

WILKS & MICHAUD,

Comptables, Auditeurs, Commissaires pour toutes les provinces.

Règlement d'affaires de Faillites.

211 et 212 Bâtisse Banque des Marchands
Téléphone Main 425 MONTREAL.

répartit selon leur classe, dans les bâtiments qui entourent la cour. Aux gens riches il ouvre des salles à peu près convenables, munies d'une literie suffisante, et fermant bien, les y faisant boire leur thé de choix, et leur envoie les meilleurs morceaux de sa cuisine, se mêlant parfois d'en surveiller la cuisson. Aux autres, et plus particulièrement aux ouvriers, aux marchands ambulants dont nous avons parlé, il indique la porte de la grande salle commune où ils se groupent selon leurs goûts, leurs intérêts ou au hasard des rencontres. Ils y boivent non seulement du thé mais de l'alcool, ils y fument, ils y jouent; les discussions s'élèvent et parfois dégèrent en rixes. Quand la nuit vient, ils s'étendent les uns contre les autres, et s'endorment dans l'atmosphère empestée de cette salle grasse et noire.

Quand ils s'en iront, ils trouveront à la porte le patron ou un de ses fils, qui leur fera payer leur écot, et ils repartiront, les uns d'un côté, les autres d'un autre, continuant leur vie monotone ancêtre dans la profession qu'ils ont héritée de leur père, et qu'ils passeront à leur fils.

Dr P. RICHARD.

LES MINERAIS DE ZINC AU MEXIQUE

Le développement de l'exploitation des minerais de zinc au Mexique a été stimulé récemment par une demande de minerais très active des Etats-Unis.

L'Etat de Nouveau-Léon est le principal district producteur, et des agences pour l'achat sont centralisées à Monterrey et à Villaldama, où la concurrence entre acheteurs a fait hausser les prix d'une manière inespérée. Des minerais de 47 à 38 p. c. de teneur en zinc sont actuellement produits et vendus, alors qu'autrefois ceux contenant de 42 à 43 p. c. trouvaient difficilement acheteurs.

Dans ce district et dans d'autres, la dénonciation de propriétés contenant du zinc et pour beaucoup d'entre elles ne contenant pas d'autres minerais, est actuellement devenue très fréquente.

Les minerais de zinc de Nouveau-Léon sont principalement des carbonates, genre de minéral très rare aux Etats-Unis. A Xochiapulo et Xochitlan, dans l'Etat de Puebla, on trouve une blende contenant 50 p. c. de zinc, et à Taxco, dans l'Etat de Guerrero, à Mazapil, Sombrerete et Plateros, dans l'Etat de Zacatecas, il existe de grandes quantités de blende ainsi que des minerais d'argent très riches.

L'annonce représente la vapeur qui actionne la machinerie, montez la vapeur. La publicité est le lubrifiant des affaires, ne ménagez pas l'huile. La publicité est le réveil-matin des affaires, sonnez le réveil.